

交通教室を実施 安全な自転車通行のために

5月23・24日(木・金)に各学年で交通安全教室を行いました。普段多くの生徒が利用している自転車の安全な利用の仕方を中心に、学年別に会場をかえて講話を聞いたり実技指導を実施しました。

- 1年生：東中学校運動場 講師：高鍋交通安全協会
- 2年生：高鍋自動車学校 講師：自動車学校職員
- 3年生：東中学校体育館 講師：高鍋警察署交通課

このうち2年生の高鍋自動車学校では、実際に自動車を使ったデモンストラーションで、車の速度と止まるまでの距離(制動距離)や自転車運転時の危険な場面などを実際に道路上で見て、わかりやすく理解することができました。また、自動車学校のコースを使って正しい自転車の乗車のしかたについて全員で実技運転を行いました。

3年生の講話では、ちょっとした不注意が重なって事故になること、自転車も車両の一つであることなどについて、具体的な例を挙げながらお話しをしていただきました。

今回の交通教室を通して、全学年とも安全な自転車利用についての意識が強く高まりました。高鍋交通安全協会、高鍋自動車学校、高鍋警察署のみなさまに、生徒・職員一同心より感謝いたします。



今日の交通安全教室に参加して、自転車の事故は本当に怖いなと思いました。ビデオの中で何度も言っていた「自転車が怖いのではなく、ルールを知らずしない人間の心が怖いのだ」ということが特に印象に残りました。私も自転車で登校するので、歩行者を優先しルールをしっかりと守って登校したいと思います。「自分は大丈夫だろう」と思わずに、「もしかしたら事故にあうかもしれない。今車や歩行者が来るかもしれない」という危機感を常にもって自転車を運転したいと思います。

3年：黒木 彩花 さん

日曜参観 安心・安全なネット利用について親子で考えよう

16日(日)は、SNSの正しい利用の仕方や危険予知の方法等を講師(宮崎県ソフトウエアセンター)を招いてお話ししていただきます。夏休みに向けての安心・安全なネット利用のためのも、ぜひご参加ください。

あいさつ運動 ありがとうございます！

毎月第2水曜日の朝を基本に、各地区で「保護者によるあいさつ運動」を実施しています。下は登校時の生徒の様子です。温かく生徒を見守っていただいていることに、心から感謝いたします。

あいさつ運動の様子(令和元年5月実施分、提出されたものを掲載しています。)

地域	No	地区	感想(紙幅の関係で、一部要約している例があります)
	3	雲雀山	あいさつは声は小さいがしてくれました。自転車名の車とすれ違ったり、曲がり角などは特に急に車が目の前に・・・ということもあるので少し危険度を感じます。車がスピードを出さずに通行してくれるといいのですが見ていてヒヤッとします。
蚊口	6	蚊口上	特になし
	7	蚊口中	7:20~25分に登校してきます。雨は降っていましたが、元気よくあいさつをしてくれました。
菖蒲池	11	樋渡	「おはようございます！」のあいさつは即返答で返ってきた。元気が少しなかった点が気になった。
	12	中鶴	狭い交差点ですが、この時間帯には交通量が多いので、交通安全には十分気を付けてほしいです。こちらからあいさつすると元気よくあいさつをしてくれました。
	15	菖蒲池西	恥ずかしい年頃なのか、目を見てあいさつをする子が少なかったです。
	17	下屋敷	交差点を通る生徒は自らあいさつをしてくれました。細い道路は、生徒は安全に通行していますが、車量が多いので気を付けてほしいです。
道具小路	19	道具小路東	みんな、元気よくあいさつをしてくれました。
	20	道具小路西	登校する生徒は少ないですが、みんな、元気よくいさつをあしてくれました。
	21	道具小路南	元気よくあいさつをしてくれました。連休明けだったせいか小学1年生の子が泣きながら登校していました。班長・副班長がしっかりとサポートをしていました。
町	23	中央通・東町	連休明けのためか、少し声は小さかったのですが、あいさつはできていました。服装の乱れもなく、気持ちよかったです。
	24	中町・六日町 石原・十日町	小学生・中学生ともに元気なあいさつでした。車も子どもたちの行動を見ながら運転していました。
	25	南町	連休明けなのか、少し元気がない感じでしたが、こちらから「おはようございます」というと笑顔で返してくれました。自転車の生徒達もルールを守っていました。
	27	小丸・小丸上 小丸下	中学生は、横断歩道をしっかりと一時停止し、車両の確認をし、渡っていました。あいさつの声も出ており良かったです。その点、大人の自転車の方が横断歩道以外を渡っていたので非常に残念でした。
	29	畑田	あいさつはきちんとできていました。
高鍋西	32	毛作	通勤前の車が多く、横断歩道がないため、道路横断にも注意が必要。歩道も一部ないところがあるので、そこも注意が必要。
	33	新山	生徒数が2名の地区で、しかも通学路が違うので(毛作坂と太平寺坂)、毛作を通る生徒一人にあいさつ運動をしました。周囲には歩行者も全くなく、車も数分に1台通るくらいの寂しい中、あいさつをする方もされる方も互いに照れ笑いするような小さな声(!?)のあいさつになってしまいました。次回はもう少し大きな声でしたいです。
	34	脇・太平寺	連休明け間もないことから登校時間も早く、生徒からあいさつしてくれることが多かったです。当番は朝早く大変ですが、よい気持ちになりました。
	35	舞鶴団地	中学生よりも、小学生の方が元気なあいさつができます。中学生は目を合わせて声は小さくても元気なあいさつができてます。道路を挟んだ向こう側から気付けてあいさつをしてくれたので嬉しかったです。学校から遠い地区なので登校時間に幅があるようです。
	38	養江	井上商店の交差点に立っていたのですが、交差点を渡らずに手前で道路を斜めに渡る自転車、交差点で一時停止もせずに渡る自転車、ヘルメットをかぶっていない自転車等、自転車通生の生徒を注意していただきたいです。

原則として、毎月第2水曜日実施ですが、生徒数が少ない地区はこの限りではありません。実施されたときに、ご報告いただければありがたいです。